

GRUPO XIV

El Pedro Muñoz, por fin, CONSIGUIÓ su primera victoria

Puso una entrega total y enorme entusiasmo

PEDRO MUÑOZ. (De Mirin). Arbitró el señor Manero, auxiliado por Bielsa y Romero, que estuvo bien excepto en la apreciación del gol visitante, en que Bielsa indicó un claro fuera de juego.

Guadalajara: Iglesias; Gallego, Espejo, Gómez; Doro, Marín; Rafa, Gerardo, Conde, Herrero y Portillo.

Pedro Muñoz: Intriago; Cosano, Juanjo, Hidalgo; J. Antonio, Felipe; Julio, Linares, Carrillo, Martínez y Miki.

El Guadalajara, nos ha causado una pobre impresión pese a que venía en plan de ganador, pero el Pedro Muñoz ganó su primer encuentro y ha convencido a los pocos aficionados que han asistido. Dio comienzo el encuentro con fuerte presión local que no cuajó por exceso de precipitación en las jugadas y porque la delantera se muestra remisa en pisar el área. Sin embargo, a los 5 minutos, el extremo izquierda Miki ya había estrellado un balón en la misma escuadra, cuando Iglesias estaba batido.

El primer tiempo terminó sin goles, pues la defensa del Guadalajara era contundente y demasiado dura, sobre todo su central Espejo y Gómez, ya que ambos son "perros viejos" en estos menesteres. La delantera local no profundizó lo suficiente; de otro modo, la goleada hubiera sido de escándalo. Sigue siendo la figura el jugador de la cantera local Miki, que lleva tres partidos consecutivos haciendo maravillas y que trae en jaque a las defensas visitantes. Si hoy hubiera tenido apoyo firme, se habrían conseguido más goles, pero él solo no lo puede hacer todo. El primer tiempo fue de acoso constante a la portería de Iglesias que, a pesar de que había nevado por la mañana temprano y hacía un frío intenso, él no lo pasó, por el trabajo que tuvo.

Dio comienzo el segundo tiempo con la misma tónica, pero, como pasa siempre, el que marcó fue el visitante por mediación de Rafa a los 15 minutos de juego, en un contraataque muy bien llevado por la media visitante. Rafa está en claro fuera de juego, el linier Bielsa lo señala, pero el señor Manero hace caso omiso. Como es natural, los jugadores locales protestan, pero Bielsa se retracta.

El Guadalajara repliega líneas y el acoso local se hace agobiante. El Pedro Muñoz sufre la baja de su central, Juanjo, por una caricia del "deportista" Espejo, por lo que el jugador pedrotero ya sería figura decorativa durante el resto del partido, pero estuvo a punto de lograr el clásico "gol del cojo". En el minuto 25, Felipe, que está jugando de medio, coge el balón, regatea a Gerardo y lanza un pase largo por la banda izquierda a Miki, que regatea a Gallego y al "leñero" Espejo y centra muy templado, llegando el balón a los pies del lesionado Juanjo, pero, como no puede chutar, lo cede a Cosano que venía lanzado y, de un magnífico chut, manda a la red, el que es el gol del empate. El Guadalajara abre líneas y entonces el Pedro Muñoz se hace dueño de la situación y por mediación de Miki llegan centros en inmejorables

condiciones, pero falta el hombre-gol que culmine las jugadas, pues Carrillo, nuevo en esta plaza, no convenció, por su



Miki, valor local, el más destacado del Pedro Muñoz

lentitud; tiene buena planta y estatura pero con eso no hacemos nada, ya que lo que hace falta es un delantero efectivo para esos centros de Miki.

En el minuto 35 de esta segunda parte Miki, rebasando al central Espejo, ya que se lo llevó por pies, pero al cometer éste una de sus características faltas, desorientó a su portero Iglesias y el balón traspasa la línea de gol. Un gran gol que supone la primera victoria local en lo que va de campeonato.

Hay que destacar el pundonor de Juanjo que, pese a ser en todo el segundo tiempo, figura decorativa, colaboró en el gol del empate, así como el de Felipe que hoy se alineó de medio y cumplió. Por lo demás, todos los locales cumplieron muy bien; Linares, bullendo como de costumbre, tuvo algún gol que no supo aprovechar por exceso de regateo; a Cosano le pasó lo mismo, pues a portero batido, lanzó un tiro a las nubes y hubo un vice-gol a cargo de Juanjo en un gran centro de Miki, al que, como no le podía dar con la pierna lesionada, se lanzó en plancha y cobró un cabezazo que al parecer traspasó la línea de gol, en el que Iglesias, al lanzarse, se dio un testarazo con el poste y se jugó el físico.

Por el Guadalajara nos gustó el portero Iglesias, que salvó a su equipo de una mayor goleada y su extremo derecha Rafa que es un gran jugador, pero con mucho miedo.

Buen partido en El Peñascal

Tanto Segoviana como Askar jugaron abiertos y con ansias de victoria

SEGOVIA. (De nuestro corresponsal, TAPIA BASULTO). Segoviana, 2 (Santi y Cocero; Askar, 1 (Puértolas).

ASKAR: Mayo; Martínez, Ramos, Asenjo; Rico, Elías; Marianin, Puértolas, Repión, Vicente y Rodríguez.

SEGOVIANA: Goyo; Pedro, Emilio, Cristóbal; Diego, Mendiando; Fernando, Jaime, Santi, Cocero y Encinas.

Arbitró Sr. Moreno Sáez. Bien. En las bandas los señores Aguado y Carril, del Colegio castellano, bien.

GOLES

1-0. 32 minutos de la primera parte. Fuerte tiro por bajo de Santi, que hace inútil la estirada de Mayo.

1-1. 15 minutos de la segunda parte. Puértolas, bien situado ante Goyo, eleva suavemente el esférico por encima del canchero local logrando el tanto del empate.

2-1. 34 minutos. Córner botado por Encinas y Cocero, de cabeza, envía a las mallas.

Con una temperatura de algunas décimas bajo cero, se ha jugado este partido que ha resultado sumamente interesante, debido a la nivelación de fuerzas por ambos bandos, si bien en la primera parte ha sido el dominio más intenso de los locales; los primeros veinte minutos de la segunda parte ha sido de dominio de los manchegos, pero durante los noventa minutos ha rondado el peligro en ambas porterías, con más mordiente en la vanguardia local, que hizo lucirse al portero Mayo.

El planteamiento del partido ha sido por ambos bandos abierto y con ansias de victoria; se ha jugado con gran rapidez y coraje y ambas defensas han tenido que emplearse a fondo, con un duelo enconado, pero noble, del central forastero Ramos y el ariete local Santi, en que casi siempre llevaba las de ganar el alcazareño.

Los del Askar han gustado, han jugado al fútbol y han dejado jugar; no es fortuito el puesto que ocupan en la tabla, poseen un buen portero en Mayo; bien la defensa, con Ramos eficaz y sobrio; los medios, batallones, y en la delantera, la velocidad de Marianin y Puértolas que con Repión fueron los mejores.

Los segovianos han jugado un buen partido con velocidad y nervio; sabían el enemigo que tenían enfrente y han luchado con fuerza, y han conseguido una victoria que, si bien es mínima, fué justa; sus mejores hombres han sido Emilio, Pedro y Cocero en la segunda parte; a Fernando, extremo circunstancial, no le va el puesto.

Como nota curiosa por el frío que reinaba en El Peñascal, diremos que los dos cancheros tuvieron que jugar con el pantalón del "chandar" puesto.

Mucho frío, poco juego y mínimo triunfo del PEGASO ante el Socuéllamos

El manchego, Alonso, fue expulsado a los 81 minutos

MADRID. (De nuestro corresponsal, MOLERO ORTEGA). Pegasus, 1 (García); Socuéllamos, 0.

PEGASO: Regalado (1); Luis (1), Tejada (2), Oñoro (2); Santos (2), Elvira (2); Nombela (1), García (2), Baz (1), Jiménez (1) y Sierra (0).

SOCUELLAMOS: Aurelio (1); Otero (1), Josete (2), Palero (1); Ramón (1), Goyo (2); Marsal (0), Alonso (1), Gonzalo (2), Rodolfo (2) y Gallego (1).

Arbitro: Sr. Cerezo, bien, no tuvo ninguna complicación. Cumplieron sus ayudantes Hernández Martín y Gómez del Pulgar.

GOLES

1-0. Minuto 72. García aprovecha un barullo dentro del área forastera, y de tiro cercano bate a Aurelio.

INCIDENCIAS

Buena entrada a pesar del tremendo frío reinante; no hubo ningún lesionado de consideración. La relación de saques de esquina favoreció al Socuéllamos por 4 a 3. A los 81 minutos y tras un choque con Elvira, el árbitro expulsó al interior manchego Alonso.

OTRA VICTORIA MINIVA, Y VAN.....

Presentamos bastante difícil el partido de hoy para el Pegasus,

ya que imaginábamos que el Socuéllamos muy necesitado de puntos, vendría a Madrid a borrar el negativo que adorna su clasificación. Ciertamente que nuestros presentimientos se cumplieron, ya que si, al final, los puntos se quedaron en casa, no es menos cierto que hubo mucho que trabajar y más de un espectador había dado ya como bueno el reparto de puntos.

El Socuéllamos salió con la idea preconcebida de mantener la igualdad inicial y, si se presentaba la ocasión, marcar algún tanto, para lo cual dejó adelantados a sus peligrosísimos Rodolfo y Gonzalo y al nulo Marsal; detrás tenía una línea central formada por Alonso y Ramón y más atrás aún estaban los tres defensas junto con Goyo, que hacía de hombre libre; por último el teórico extremo Gallego no tenía ningún sitio fijo en el campo; su posición era la que ocupase el pegasista García, pues no se separó de él ni un momento. Mientras tanto Zamorano dispuso sus hombres en 4-2-4, atrasando a su media y defensa respectivamente a Jiménez y ambos, si bien Baz ayudaba cuando la ocasión era propicia a sus medios.

Con estos dispositivos táctico

y conocida ya la escasez de ideas de los delanteros locales, vimos pronto que el 0-0 sería inamovible, a menos que en los contraataques ligados entre Rodolfo y Gonzalo los socuellaminos lograsen batir a Regalado o que en los numerosos barullos que se formaban en el área forastera, algún pegasista acertara a meter el pie en el momento oportuno; y fué precisamente esto último lo que sucedió, ya que el goleador oficial del Pegasus, García marcó un nuevo tanto y con él dió dos puntos más a su equipo.

En el aspecto de las oportunidades fallidas cabe citar una de Nombela a los dos minutos de juego que con Aurelio en el suelo tiró cruzado y el balón rozó el poste izquierdo; cuando ya finalizaba el primer tiempo fué Jiménez el que desaprovechó dos buenas ocasiones por entretenerse dentro del área. En el segundo tiempo, y a poco de iniciarse, Gonzalo se acercó peligrosamente a Regalado, pero la oportuna salida de éste evitó el seguro gol; poco después un buen cabezazo de Rodolfo fué interceptado por Oñoro cuando casi estaba dentro. Una vez con el 1-0 en el tanteador, adelantó sus líneas el Socuéllamos, pero ya



Tejada, uno de los puntales más firmes del Pegasus

no pudo conseguir nada ante la segura defensa pegasista; tan sólo en el minuto 88 Gonzalo fué a disparar ya dentro del área, pero Elvira se cruzó muy oportuno y salvó este compromiso.

Por el bando forastero nos parecieron los mejores Gonzalo y Rodolfo, seguidos por Goyo y Josete. En el bando local destacaron hoy Tejada y Oñoro en las líneas traseras, Santos y Elvira en la media y en el ataque solo García. En resumen, una victoria mínima más del Pegasus que suponen dos nuevos puntos.

OPINIONES

Al acabar el encuentro entramos en el vestuario del Pegasus y tras esperar que Zamorano atiende a nuestros compañeros de Radio Socuéllamos charlamos con el preparador pegasista que nos dijo: "Un partido frío y desapacible como la tarde, el aire ha perjudicado mucho el desarrollo del fútbol. Mis jugadores me han decepcionado un tanto por el juego que han hecho".

(Pasa a la página 15)